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Rio de Jan¢fro, 29 de orfubro de 19EL

De:      Comia3l® desindic£Bch do
Pmeeso n® 25380.009239Or-18

Part:   Dirce ltlcombe d€ Almcid&
Run L4qm Tedes, 123/403 - b]o¢o 10
Tanque - Jacarepago£ - HJ

Prend Schom,

Baeeado no artigo 157 da I.ei a. 8.112cO, a aebhor* edf convidadr a
comprr`ceer p€mnte i Confrs&o de Sindic@nch par& prefror d¢poincofo peferent€
•o  processo,  acina  chado,  no  dia  11  de  novembro  de  1998,  is  10:30  homa,  no
eegiiinte tceal: gab Sol, Pavilhao Figqofnedo de Vasconeeles -Quinibo.

Atenchamentq
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Minist6rio   da   Saddo

Funde9ao Oswaldo Cruz
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COMISSAO DE SINI)ICANCIA

PORTARIA N° 166/98-PR, DE 27/04/98

TERMO DE DEPOIMENTO

Aos onze   dias do novembro de  1998, nesta cidade, no Pavilhao Figueiredo de Vasconcelos - Quinino -
Sala 301  as  10:00 horas, na presenca do Presidente Henrique Leonel   Lenzi e demais membros da Comissao Jose Paulo
Gagliardi Leite,  Virginia Torres Schall de Mattos Pinto e llka Vit6ria Rocha - Secretata da Comissao, a advogada Marcia
Cristina  Ferreira  da  Silva,  representando  o  advogado  Dr.  Marcio  Costa  Neto  constituido  pelas  Sras.  Margareth  Alves
Ribeiro Cardozo de Almeida e Ana Paula Rufino Amaro, e o Advogado Dr. Oswaldo Barbosa Silva, constituido pelo Dr.
Sebastiao Jos6 de Oliveira,   compareceu     a Dra.   Dirce Lacombe,  Pesquisadora Titular aposentada do Departamento de
Entomologia do Instituto Oswaldo Cniz, portadora da Carteira de Identidade n° 01030350-I -IFP,  residente na Rua Laura
Teles,  123/403  -blaco  10 Tanque - Jacarepagua - RJ   ,   a fin de prestar depoimento sobre os fatos relacionados com o
presente   processo.  Prestado  o  compromisso  de  dizer  a verdade  e  advertido  das  penas  cominadas  ao  falso  testemunho
(art.342  do  C6digo Penal)  a testemunha inquerida prestou depoimento.    A depoente inicia  informando  que  trabalha  na
Fiocruz  ha  mais  de  40  anos  e  que  ao chegar, ja  encontrou  aqui  o Dr.  Sebastiao,  na  ocasiao  urn Pesquisador  com boa
reputaeao.   Afirma que o Dr.  Sebastifro 6 urn excelente Pesquisador e de 6timo carater moral.   Informa que ao entrar aqui,
era  nova e "bonitinha"  sendo normal que os outros profissionais dessem "cantadas ou fizessem piadinhas, afinal ningu6m
aqui era veado".   Naquela ocasiao, haviam dois grupos distintos e opostos no Instituto, urn liderado pelo Dr.  0limpio da
Fouseca, que a convidou para trabalhar, e outro, liderado pelo Dr. Lauro Travassos.   Embora fossem grupos antag6nicos,
ela afirma que nunca fez partido e sempre conseguiu se manter neutra, relacionando ben com ambos os lados.   Afirma que
o Dr.  Sebastiao ja tinha uma boa posicao, sempre foi exemplar, urn born Pesquisador, e que sempre a ajudou em questoes
de classificaeao de especies.   Lamenta o que esta acontecendo e afirma nunca ter escutado boatos sobre o Dr.  Sebastiao no
Instituto,  que  nunca  ouviu  nada  que  desabonasse  a  conduta  dele.    Afirma:  "ele  ten  cabedal  suficiente  para  nao  usar
metodos baixos.   Eu acho isso - me di licenga - uma pouca vergonha,   muito grande.   Nao se faz isso com algu¢m que
ajudou a levantar o Instituto, uma pessoa de renome intemacional.   Sera que se ele fosse urn simples lixeiro,  isto estaria
acontecendo?  ".    Classifica  a  atitude  das  acusadoras  como  oportunismo.    Relata  que  conheceu  a  Margareth  em  seu
laborat6rio, onde ela trabalhou por 3 meses, tendo sido enviada pelo Dr. Jos6 hifoerg.   Afirma Margareth  nao demonstrou
interesse por histologia,   pois histologia s6 se faz com amor.   Refere que havia sido feito   urn pedido de bolsa ao CNpq
para a Margareth, e assim que esta recebeu parecer negativo, saiu imediatamente do laborat6rio,  ocasiao em que deve ter
ido  para  o  laborat6rio  do  Dr.  Sebastiao.    Afirma  que  desconhece  qualquer  compl6  para  ooupar  a  chefia  da  Colecao
Entomol6giica  e  acredita  que  nao  ha  algu6m  com  capacidade  para  substituir  o  Dr.  Sebastiao  atualmente.    Finaliza  o
depoimento afirmando que se trata de urn grande Pesquisador da
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falar ben dele.
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